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Laut Medienberichten benötigt Oberösterreich bis 2025 zusätzlich 1.600 Vollzeitäquivalente
in der Altenpflege. Derzeit schließen Informationen zufolge jährlich 350 Personen ihre
Ausbildung in der Altenpflege ab.

Wie viele Personen müssen pro Jahr ausgebildet werden, damit trotz der
bevorstehenden Pensionierungswelle der zusätzliche Bedarf an 1.600 Pflegekräften in
der Altenpflege bis 2025 gedeckt werden kann?
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